



Nuestro compañero Emilio J. Alfaro, Presidente de la SEA (Sociedad Española de Astronomía) e investigador del Instituto de Astrofísica de Andalucía (IAA-CSIC) ha publicado un interesante artículo en la sección especial que, con motivo del Año Internacional de la Astronomía, El País Digital dedica a esta disciplina.

["El encuentro entre John Herschel y Charles Darwin"](#) habla de cómo, en el año en que se celebra la Astronomía y el bicentenario del nacimiento del autor de "El origen de las especies", se entrelazaron las vidas y experiencias de estos dos genios de su tiempo.

Por otro lado, el diario IDEAL publica una entrevista a dos bandas, con preguntas a Emilio J. Alfaro y a un joven astrofísico especializado en la sismología de las estrellas, Juan Carlos Suárez. Ambos responden cuestiones generales sobre "[Hacia dónde va el Universo](#)".

Finalmente, la televisión pública de Lleida emitió una entrevista con preguntas directamente

planteadas por jóvenes y realizadas a través del Presidente de la Sociedad de Astrónomos Aficionados de Lleida, Josep Mallol. Podéis ver esta entrevista en este [enlace al programa](#).